



若葉

No 4

令和3年5月14日

川口市立戸塚中学校

44期 1学年

SNS安全教室がありました！

4月23日（金）SNS安全教室がありました。身近にある便利なスマートフォンやSNSですが、危険なことがいっぱいあります。わかっているようでわかっていないことなど、この時間を通して改めて確認することができたかと思います。授業の感想を皆さんに書いてもらいました！

各クラス2名ずつ紹介していきたいと思います♪

1組 代表

私は、今日SNS安全教室を終えて、SNSには、とても恐ろしいことがあると知りました。「物は拾えるけど、言葉は拾えない」は本当にそうだと思います。SNSに言葉を書きこんで消したとしても、誰かがコピーをしていた場合などは消えません。なので、私は、SNSを見たり、投稿をしたりすることはないけれど、今後そういう事件に巻き込まれないよう、気を付けたいです。

1組 代表

今回のSNS教室で学んだことは、そのコメントは必ず誰に見られているかチェックすること、友達と一緒にとった写真や動画などは勝手に公開しない、何か巻き込まれたときには、保護者や先生、周りの人にすぐに知らせることです！これからも生かしていきたいです。

2組 代表

僕はSNS安全教室を終えて学んだことは、個人情報や特定できないような投稿をすることです。マンホールや電柱、制服などが写った写真は個人情報を晒しているのと同じということを知り、これからは個人情報を特定できるような投稿を避けて楽しく、安全にSNSを続けていきたいです。

2組 代表

SNS安全教室で自分の顔とかを出してはいけないということがわかりました。自分もスマホを持っているので、メールとかの書き間違いをしないように気を付けていきたいです。

3組 代表

私はSNS安全教室で習ったことをしっかり守っていきたくて思いました。悪質なコメントはしない、自分の情報をもらさないように気を付けたいです。また、万が一の場合は警察に行く勇気を持って相談したいです。

3組 代表

SNSが危険なことは知っていたけれど改めて危険性を知ることができました。ラインも危険だと知って驚きました。直接会って話すことをわすれないようにしたいです。

4組 代表

私はスマホを持っていますが、使っているのはメールアプリのみなので危険はないと思っていました。しかし、メールアプリでも母や友達とすれ違うことがあると知ったので、これからはそのことについても気を付けておきたいです。

4組 代表

今までのSNSの自分の使い方を考えて少し安心できた。ドコモの人の話を聞いて自分はどうかなと考えても大丈夫だったので良かった。でも寝る前までスマホをいじっていることや、少しスマホをいじる時間が長いのでこれからのスマホの使い方をしっかり考え直そうと思った。



5組 代表

今日のSNS教室でSNSに何かアップする時に一度見直すことが大切だということが分かりました。マンホールや電信柱に住所が書いてあったりすると家が特定されてしまう危険性に驚きました。まだ、スマホは持っていませんが、持つときにはしっかりルールを決めて安全に使おうと思いました。

6組 代表

自分も、もしネットに写真や動画を上げる時は、個人情報などを一緒に上げないように気を付けようと思った。「教えて」と聞かれてもはっきり断る。住所などを特定されてしまったら、周りの人に相談する。スマホに振り回されないようにする。ルールやマナーをしっかりと守って、スマホやタブレットを使うようにしようと思った。

7組 代表

私は、最近スマホを持ち始めました。持ち初めは、約束をしっかり守っていたけれど、慣れてきて、少し、抜けているところがあるので、今日、説明や動画を見て改めて振り返ることができ、いい体験ができたのでよかったです。そして、これからも一つ一つ意識して、気を付けていきたいなと思いました。

5組 代表

私はSNS安全教室を受けて、SNSの怖さを知りました。そもそも私はまだ、自分のスマホは持っていません。なので、まわりの子が持っているのをいいなと思い、親とぶつかってしまうこともありました。ですが、SNS安全教室を受けて、親はもしかしたら私を守るために私のことを思ってスマホを持たせていないのかもしれない、と思うようになりました。

6組 代表

写真や動画をSNSに投稿する事で住所が特定されたり、個人情報がさらされてしまう事、SNSは使い方を少しでも間違ったら危ないことが分かった。だから、SNSをやり始めたときに個人情報を知られないように気を付けたいと思った。

7組 代表

今日は、SNS安全教室をやって改めてSNSの怖さやルールを知ることができました。ドラマなどでくわしく知ることができてよかったです。今日、言われたことを守ってこれからSNSを利用していこうと思いました。また、ルールなども見直して家族と話し合うことが大事だと感じました。

たくさんの感想をありがとうございました♪
みんなでルールを守って安全にSNSに関わっていきましょう。



～来週の日程～

| | | |
|--------|-------------------|----------------|
| 17日(月) | ・学力アップ3日目 | ・耳鼻科検診 (1～4組) |
| 18日(火) | ・学力アップ最終日 | ・尿検査1日目 |
| 19日(水) | ・尿検査2日目 | ・ふれあいデー |
| 20日(木) | ・中間テスト1日目 (国・英・理) | |
| 21日(金) | ・中間テスト2日目 (数・社) | ・クラス写真撮影 ・表彰集会 |